
 
 

 
 

 

 

第２回 学校運営協議会が開催されました 
９月１０日（火）に、相生小学校運営協議会を開催しました。

第２回となる学校運営協議会では、相生小学校のめざす子供像や

各部の取り組み、授業参観における相生スタンダードについて、

説明があり、委員それぞれの立場で、何ができるか、どんなこと

が必要なのかということについて話し合いました。また、放課後

のトラブルについても意見交換が行われました。 

学校運営協議会会長からは、ＣＳ研修会の報告がありました。

なぜＣＳが必要なのか、具体的なテーマについて、学校・地域・

家庭、それぞれの立場で考えてみること、そして小さなことでも

合意していけると良いというお話がありました。 

【第２回学校運営会議の主な熟議内容】  

      

 

 

（意見抜粋） 

・授業参観を行って、タブレット等の情報端末の操作や利用規制について、意見交換が行わ

れました。タブレットパソコンを使うことにより、操作が得意な子が増えてきており、低

学年でも使い出すとあっという間に上達してきている。反面、文章を書かなくなったた

め、漢字がうまく書けないとか、面倒くさいとか、地道に漢字を書く力とかが心配。書く

こともバランスよく学習をしていくことが大切である。 

・トラブルが、いじめにつながっていく。子どもたちの中で、対応力（解決できる力）が落

ちてきている。 

・コミュニティ・スクールを通して、子供たちが、いろいろな人と関わり合いをもつこと 

 は、良い経験をしていると思う。 

・あいさつについては、子供たちの意識と大人の意識のギャップもあるとのことで、委員一

同、あいさつプラス一言を心掛けていくとの、共通認識も確認されました。 

 

 

 

  

 

CS たより 

風の子 太陽の子 

～ともに未来を創る～ 令和６年１０月４日 

         相生小学校コミュニティ・スクール（CS）第 2 号 

相生小学校運営協議会の会議は、傍聴が可能です。関心のある方は、 

事前に学校まで、ご連絡をいただければ、どなたでも傍聴ができます。  

（１） 主体性を育むために必要な支援について       

（２） その他の喫緊の課題 


